

Please direct all
communications to:

P.O. Box 459
Grand Central Station
New York, NY 10163
Fax: (212) 870-3003

A: RSG, MCD, custodios, directores no custodios, servidores y coordinadores de comités de área, delegados, miembros de comité invitados, intergrupos y oficinas centrales, contactos de los grupos, empleados de la OSG y del Grapevine

5 de diciembre de 2025

Estimados amigos de AA:

Reciban cordiales saludos de la Oficina de Servicios Generales. Todos en la OSG estamos agradecidos por la oportunidad de haber servido a la Comunidad durante el pasado año. Les deseamos unas felices fiestas y un próspero año nuevo, trabajando juntos en la fraternidad del espíritu, un día a la vez.

Quiero contarles las novedades sobre la renovación de nuestra oficina. Como compartí anteriormente, nuestra oficina empezó a operar a distancia el 11 de agosto para lograr un enfoque más eficiente del proyecto en términos de ejecución y costos. Esperábamos que el trabajo estuviera terminado, y que pudiéramos volver a la oficina en un plazo de 10 a 12 semanas.

Desgraciadamente, poco después de iniciarse las obras, los contratistas descubrieron inesperadamente que en las estructuras había asbesto (amianto), por lo que el trabajo tuvo que interrumpirse inmediatamente. Desde entonces, hemos estado trabajando en un plan adecuado para llevar a cabo la eliminación o el control del asbesto, un procedimiento necesario.

Es importante señalar que, antes de empezar la construcción, un especialista evaluó nuestro espacio para determinar la presencia de asbesto y determinó que no había exposición alguna. Sin embargo, cuando se encontró el asbesto, resultó evidente que no habían evaluado todas las zonas del espacio de construcción. Por esta razón, la empresa contratista está asumiendo la responsabilidad de los costos de limpieza y control, lo que, afortunadamente, nos permite mantener el proyecto dentro del presupuesto.

Los trabajos de limpieza comenzarán en los próximos días. La fecha de finalización aún no es segura, pero esperamos terminar a principios del nuevo año. Entretanto, la oficina seguirá funcionando a distancia, y las disposiciones vigentes para nuestras operaciones de correo y envío

continuarán en el octavo piso. Nuestros teléfonos siguen plenamente operativos para que los miembros puedan seguir poniéndose en contacto con la oficina.

Les brindaré información actualizada a medida que el cronograma se aclare más. Para obtener información actualizada durante este periodo, consulten aa.org, aagrapevine.org, la aplicación Meeting Guide, así como las aplicaciones del Grapevine y La Viña.

Somos conscientes de que muchos de ustedes pueden estar planeando visitas a la OSG, y les pedimos sinceras disculpas por las molestias que esto pueda causarles. Las visitas guiadas de la OSG se reanudarán en cuanto finalice el proyecto. Esperamos volver a darles la bienvenida a una OSG renovada y revitalizada en el nuevo año.

Con gratitud por su servicio constante a Alcohólicos Anónimos,



Bob W.
Gerente general de la OSG